

**MATERIA:**

**PSICOLOGIA GENERAL**

**DOCENTE:**

**LIC. BELLA RAQUEL LOPEZ**

**ACTIVIDAD:**

**ENSAYO DE LA “PSICOLOGIA COMO  
CIENCIA”**

**PRESENTA:**

**SUJEIDI LOPEZ MORALES**

**LICENCIATURA EN TRABAJO SOCIAL Y  
GESTION COMUNITARIA**

**1 “B”**

**FRONTERA COMALAPA, CHIAPAS; 26 DE  
JUNIO 2020**

## Introducción

La historia de la psicología se concibe aquí como la historia de una ciencia. La discusión de si la psicología debe ser considerada o no una ciencia, existe Desde que se fundó el primer laboratorio a cargo primero de Wilhelm Wundt en 1879 y posteriormente William James en 1890 (Brock, 2007).

El presente ensayo tiene como objetivo revisar la discusión que existe Sobre si la psicología es o no ciencia, bajo la premisa de que lo es y que se ha desarrollado como tal desde el inicio. Existen autores que han Discutido sobre esta temática, el documento toma como inicio, la definición de ciencia y sus características, para entender la psicología como tal. También es necesario entender qué es psicología, de dónde viene, cómo nació y cómo es la psicología desde Sus inicios. La psicología es el estudio científico de la conducta y la experiencia de como los seres humanos y los animales sienten, piensan, aprenden, y conocen para adaptarse al medio que les rodea. En el siglo XX, dos importantes historiadores de la ciencia desarrollaron una interpretación diferente, discontinuista. La historia de la psicología nos permite comprender el origen y desarrollo de esta disciplina a partir del siglo XIX, así como los problemas y críticas que ha enfrentado desde su surgimiento.

## -desarrollo-

La psicología como ciencia tiene muchas definiciones las cuales fueron desarrolladas por diferentes autores que estuvieron desde su desarrollo hasta hoy en día. La Psicología es la ciencia que estudia la conducta y los procesos mentales. Trata de describir y explicar todos los aspectos del pensamiento, de los sentimientos, de las percepciones y de las acciones humanas. Por ser una ciencia, la Psicología se basa en el método científico para encontrar respuestas.

Etimológicamente, Psicología, proviene del griego psique: alma y logos: tratado, ciencia. Literalmente significaría ciencia del alma; sin embargo, contemporáneamente se le conceptualiza a la Psicología como una parte de las Ciencias Humanas o Sociales que estudia: El comportamiento de los organismos individuales en interacción con su ambiente, Los procesos mentales de los individuos, Los procesos de comunicación desde lo individual a lo micro social.

La psicología general se clasifica por muchas ramas que se derivan de la psicología como ciencia, psicología básica. Psicología general, psicología experimental, psicofisiológica, psicología social, psicología evolutiva, psicología de la personalidad, psicología clínica, psicología del deporte.

La historia de la psicología es concebida como la historia de una ciencia que surge como disciplina independiente durante el siglo XIX. Que empezó hacer reconocida como disciplina científica distinguible de la filosofía teniendo sus raíces en el periodo más antiguo de la historia de la humanidad. Aparecieron los primeros intentos de adoptar métodos específicos para ahondar en el conocimiento del comportamiento humano, que es lo que se entiende como psicología científica, hecho que es asociado a Wilhelm Wundt (1832-1920), un profesor de medicina y fisiología de la Universidad de Leipzig fundó en Leipzig el primer Instituto de Psicología en el mundo, y el primer laboratorio científico de psicología, en 1879.

Hasta el siglo XVI no hubo planteamientos pre-científicos al respecto. René Descartes afirmaba que el cuerpo funcionaba como una máquina mecánica perfecta, distinguiéndola del alma porque esta era independiente y única, con algunas ideas innatas que serían determinantes para ordenar la experiencia que los individuos tendrían del mundo.

Thomas Hobbes y John Locke, de la tradición empírica inglesa, le daban un lugar muy importante a la experiencia en el conocimiento humano, destacando el papel de los sentidos para recoger información del mundo físico.

En el siglo XVI la psicología aún era considerada algo así como parte de la teología, pero la aparición de las disciplinas médicas impulsó la concepción de lo espiritual (lo relacionado con el alma) en términos de funciones cerebrales.

En 1900, Freud estableció el método psicoanalítico, que ha ejercido una gran influencia sobre la gran influencia moderna

En 1920, John Watson publicó el ensayo que definía la escuela que se conocería como conductismo, y a principios de este siglo el neurólogo Sigmund Freud creó su propia teoría, el psicoanálisis.

Estas teorías siguieron desarrollándose con el trabajo de muchos autores que dieron sus aportaciones y fueron desarrollando cada uno de las ramas de la psicología. John B. Watson portavoz de la escuela psicológica conocida como conductismo, B. F. Skinner: una revisión del conductismo sólo que agregó el concepto de reforzamiento o recompensa. La psicología como ciencia tiene características como: Precisión, Objetividad, Empirismo determinismo. La psicología es una práctica científica que por su propia naturaleza, apunta a mejorar la salud mental, la calidad de vida y el bienestar de los seres humanos.

## Conclusión

La psicología cumple con el requisito básico de toda ciencia: confronta sus teorías con la realidad, rechazándolas si la experiencia no las demuestra. Es cierto que no puede ser preciso ni exacto como otras ciencias, debido a la complejidad de los factores que intervienen en la conducta. La mayor parte de los psicólogos contemporáneos están de acuerdo en definirla como ciencia del comportamiento y los procesos mentales. La ciencia, como hemos visto, implica el uso de herramientas tales como la observación, la descripción y la investigación experimental, para reunir y organizar información. La Psicología como todas las ciencias surge como resultado de los diversos estudios que realizaron en sus diferentes épocas filósofos que fueron considerados como científicos, que a base de diferentes métodos científicos, y observación lograron cimentar las bases de la Psicología como la ciencia que conocemos hoy en día. Estos filósofos no solamente lograron definir a la psicología como una ciencia, sino que también lograron a base de estudios y métodos que para su época se consideraban inauditos implementar las bases entre la mente humana y su cuerpo, así como el porque del comportamiento en sociedad y los parámetros que hoy en día conocemos sobre la capacidad pensante del hombre y su grado de inteligencia. Donde desarrollaron las diferentes ramas de la psicología y que ahora es muy importante Para los psicólogos. La psicología es una ciencia ya que fue desarrollada o descubierta por muchos autores que empezaron a hacer hipótesis y que hasta hoy en día están las diferentes ramas de la psicología y que son muy importante para muchos psicólogos.

### **Bibliografía:**

SIN AUTOR. PDF ARTICULO LA PSICOLOGIA COMO UNA CIENCIA (referencias bibliograficas del autor).

[HTTPS://WWW.INTRAMED.NET/CONTENIDOVER.ASP?CONTENIDOID=84704](https://www.intramed.net/contenidoover.asp?contenidoID=84704)

[HTTPS://WWW.MSDMANUALS.COM/ES-MX/HOGAR/TRASTORNOS-DE-LA-SALUDMENTAL/TRASTORNOS-DISOCIATIVOS/FUGA-DISOCIATIVA](https://www.msmanuals.com/es-mx/hogar/trastornos-de-la-saludmental/trastornos-disociativos/fuga-disociativa)